
Сушинский о финале Кубка Стэнли: «Украшение хоккея. Сначала
3-0, потом 3-3. В седьмой игре все было от ножа, очень

интересно»
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Максим Сушинский прокомментировал победу «Флориды» в Кубке Стэнли.

«Пантерс» в 7-м матче финальной серии обыграли «Эдмонтон» со счетом 2:1.

– Что думаете о финале Кубка Стэнли?

– Отличнейший финал. Я думаю, что это просто украшение хоккея. Все мы посмотрели
много интересных матчей. Сначала 3-0, потом 3-3. В седьмой игре все было от ножа,
очень интересно.

Просто уровень сейчас совершенно другой в НХЛ, очень приятно было смотреть. И,
конечно, рад за наших парней, что они выиграли.

Тарасенко даже второй кубок выиграл, – сказал бывший нападающий сборной России
Максим Сушинский.


